



**RETURN BIDS TO:  
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:**

**Bid Receiving/Réception des soumissions**

RCMP / GRC  
Procurement & Contracting services  
c/o Commissionaires, F Division  
6101 Dewdney Avenue  
Regina, SK S4P 3K7

**Fax No. - N° de FAX:**  
(306) 780-5232

**SOLICITATION AMENDMENT  
MODIFICATION DE L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

<b>Title – Sujet:</b> Depot Outdoor Fitness Courses Circuits de conditionnement physique extérieurs de la Division Dépôt		<b>Date :</b> January 10, 2018 le 10 janvier 2018
<b>Solicitation No. – N° de l'invitation</b> M5000-18-3853/A		<b>Amendment No. - No modif.:</b> 004
<b>GETS Reference No.-No de Référence du SEAG</b> PW-17-00809909		
<b>Solicitation Closes – L'invitation prend fin</b>		
<b>At /à :</b>	2 :00 pm	Central Standard Time (CST) Heure normale du centre (HNC)
<b>On / le :</b>	January 16, 2018 le 16 janvier 2018	
<b>F.O.B. – F.A.B</b> Destination	<b>GST – TPS</b> See herein — Voir aux présentes	<b>Duty – Droits</b> See herein — Voir aux présentes
<b>Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services</b> See herein — Voir aux présentes		
<b>Instructions</b> See herein — Voir aux présentes		
<b>Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à</b> Rachel Sookoo		
<b>Telephone No. – No. de téléphone</b> 639-625-3291		<b>Facsimile No. – No. de télécopieur</b> 306-780-5232

<b>Delivery Required – Livraison exigée</b> See herein — Voir aux présentes	<b>Delivery Offered – Livraison proposée</b> See Herein Voir aux présentes
<b>Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:</b>	
<b>Telephone No. – No. de téléphone</b>	<b>Facsimile No. – No. de télécopieur</b>
<b>Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)</b>	
<b>Signature</b>	<b>Date</b>



This amendment is raised to address the following:

- To answer questions received during the solicitation period, and;
- To revise the solicitation document accordingly, and;
- To offer a site visit.

**Question 1:**

- Section **BA 03** of the tender form contains only line items that cover direct-labour rates (direct cost), hydroseeding (direct cost), and a material allowance. Construction projects, in general, have many other costs (indirect costs) to account for that are not identified in BA 03. Additionally, the line items in BA 03 are not suitable for 'blending' such costs as it will skew the labour rates unfavorably. Some examples of additional costs that will be incurred are:
  - Project management (offsite)
  - Project supervision (on site)
  - Project accounting (off site)
  - Permits & licenses
  - Washroom facilities (on site)
  - Office facilities (on site)
  - Temporary utilities & consumption (on site)
  - Equipment costs (both indirect & direct, on site)
    - Skid Steer, Welding rig, passenger vehicles, etc.
  - Small Tools & consumables costs (on site)
  - General Glean up – labour & material (bins & disposal of debris, on site)
  - General freight (moving resources on and off site)
  - Safety supplies
  - Quality control costs.

**Please advise how the RCMP would like costs, such as the examples above, accounted for within this tender.**

I would recommend creating two additional line items on the bid form.

1. One lump sum for General Requirements costs
2. One Allowance for equipment usage to be cost reimbursable plus markup (similar to the material scenario). A budget cost of approximately \$20,000 would be suitable.
  - Equipment usage allowance would cover all costs of equipment, such as: ½ ton truck, skid steer to drill pile holes, crane for hoisting, or a mobile welding rig to weld steel items. Etc. However, a definition of acceptable reimbursable costs would need to accompany this allowance for clarity sake.

**Answer 1:** As a result of this question, the offer table at BA03 has been revised. See below.

**Question 2:** Please define what qualifies as a reimbursable material cost for the material allowance of \$50,000. The definition of this is critical in determining what is not covered here and must be accounted for somewhere else in the tender cost.

**Answer 2:** Any and all Building Materials: ex, concrete, decking, wood, sand, etc. Or, any fitness equipment that would have to be purchased from a manufacturer. With the project being tendered with a lot of unknowns, the execution of some of the fitness obstacles (build or buy) still needs to be confirmed once the project has been awarded. The \$50,000.00 is simply a number to evaluate your mark up price. It does not reflect any real values directly related to the project.



**Question 3:** At location 1: the tunnel tube that is to be designed & build: Is the intention for this tube to be build of steel? The materiality requirement of this structure is important to understand as it could have major implications on the equipment required to set such an object, as well as the foundation requirement beneath it.

**Answer 3:** For the purpose of the tender, all I need to know is your mark-up value on equipment rental. Specifics will be discussed once tender is awarded. (see revised evaluation table at BA03).

**Question 4:** At location 1: the stairway on the east side of the hill: Is the intention for this structure to be build of steel or wood? The materiality requirement of this structure is important to understand as it could have major implications on the equipment required to set such an object, as well as the foundation requirement beneath it.

**Answer 4:** For the purpose of the tender, all I need to know is your mark-up value on equipment rental. Specifics will be discussed once tender is awarded. (see revised evaluation table at BA03).

**Question 5:** At location 1: the hill; Is this hill in place at time of tender? Or, is there an earthworks requirement as part of this tender?

**Answer 5:** The hill is existing. The only requirement is to hydro-seed, and blanket the hill (fixed rate), (and build stairs - time and material).

**Question 6:** At location 1: the Erosion Control Blanket: Is the material cost of this item to be paid out of the \$50,000 material allowance or is the material cost to be captured and accounted for in the sixth row of the bid form ' Hydro-Seed Hill care with Erosion Control Blanket'.

**Answer 6:** The cost of this requirement will be paid out in the sixth row of the bid form 'Hydro-Seed Hill complete with Erosion Control Blanket' as this is a known item to the project. This price includes all material, labour, and equipment to supply and install this requirement.

**Question 7:** At location 4: Supply & Install of items; 192452A, 192453A, 192459A, 192460A. Are the purchase & transport costs of these items to be paid for via the material allowance of \$50,000 in BA 03?

**Answer 7:** Yes, that is correct. And the install rate would fall under the 'carpenter' for the purpose of this tender.

**Question 8:** Pages 25 – 27 are not legible and cannot be interpreted. Please provide clarification.

**Answer 8:** These are the security requirements. All personnel involved in the project will have to meet the mandatory security requirements prior to commencing work. Pages 25-27 are now attached as a separate attachment labelled SRCL-LVERS.

**Question 9:** Does the RCMP have a third party consultant engaged for this project. If so, we need to know who it is, as primary consultants are listed as insured on our Commercial General Liability policies

**Answer 9:** There are no consultants involved.



**Question 10:** With the Architectural Technologist, are you looking for someone to complete as built drawings

**Answer 10:** No, just if for some reason we decide to draw something, we need to have an agreed upon price. There is a possibility there will be no need for an architectural technologist.

**SOLICITATION REVISIONS**

**DELETE: BA03 THE OFFER**

The Bidder offers to Her Majesty the Queen in right of Canada to perform and complete the Work for the above named project in accordance with the Bid Documents for the Total Bid Amount of

Description	Quantity* (a)	Unit	Unit Rate (b)	Extended Price (a x b)
Journeyman Welder	50	Hours	\$	\$
Apprentice Welder	50	Hours	\$	\$
Journeyman Carpenter	120	Hours	\$	\$
Apprentice Carpenter	120	Hours	\$	\$
Architectural Technologist	50	Hours	\$	\$
Hydro-Seed Hill care with Erosion Control Blanket	1	Total	\$	\$
Materials*	\$50,000.00	Each	% Mark up	\$
<b>Total Bid Amount Excluding GST/HST</b>				\$

**INSERT: BA03 THE OFFER**

The Bidder offers to Her Majesty the Queen in right of Canada to perform and complete the Work for the above named project in accordance with the Bid Documents for the Total Bid Amount of

Description	Quantity* (a)	Unit	Unit Rate (b)	Extended Price (a x b)
Journeyman Welder	50	Hours	\$	\$
Apprentice Welder	50	Hours	\$	\$
Journeyman Carpenter	120	Hours	\$	\$
Apprentice Carpenter	120	Hours	\$	\$
Architectural Technologist	50	Hours	\$	\$
Hydro-Seed Hill care with Erosion Control Blanket	1	Total	\$	\$
Equipment Usage and Rental	\$20,000.00	Total	% Mark up	\$
Materials*	\$50,000.00	Each	% Mark up	\$
Lump Sum Price for additional expenses described in Annex "A" Scope of Work items 1.3 – 1.20	1	Total		\$
<b>Total Bid Amount Excluding GST/HST</b>				\$



**DELETE: SI03 OPTIONAL SITE VISIT**

Bidders interested in a site visit are to contact Rachel Sookoo at 639-625-3291 or [rachel.sookoo@rcmp-grc.gc.ca](mailto:rachel.sookoo@rcmp-grc.gc.ca) to make an appointment.

**INSERT: SI03 OPTIONAL SITE VISIT**

An optional site visit will be held on Thursday, January 11, 2018, at 9:00 a.m. Interested bidders are asked to meet at the guard room at Fort Dufferin. Arrive a few minutes early as you will be required to sign a site visit sheet, and bring government issued photo ID with you.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME



La présente modification vise à :

- Répondre aux questions reçus pendant la période de soumission, et;
- Modifier l'invitation en conséquence, le cas échéant et;
- Offrir une visite du site.

**Question 1:**

- La section **BA 03** du formulaire de soumission ne contient que des éléments qui couvrent les coûts de main-d'œuvre directe (coûts directs), l'ensemencement hydraulique (coût direct) et une allocation matérielle. Les projets de construction, en général, ont de nombreux autres coûts (coûts indirects) à prendre en compte qui ne sont pas identifiés dans la section BA 03. De plus, les éléments de BA 03 ne sont pas appropriés pour «mélanger» de tels coûts, car cela fausserait défavorablement les taux de main-d'œuvre. Voici quelques exemples de coûts supplémentaires qui seront engagés:

- Gestion du projet (hors site)
- Supervision du projet (sur site)
- Comptabilité du projet (hors site)
- Permis et licences
- Toilettes (sur site)
- Bureaux (sur site)
- Services d'utilités publiques temporaires & consommation (sur site)
- Coûts d'équipement (indirecte & directe, sur site)
  - Chargeuse, appareil de soudure, véhicules, etc.
- Petits outils et coûts consommables (sur site)
- Nettoyage général – main d'oeuvre et matériel (poubelles et élimination des débris, sur site)
- Frais de transportation (déplacement des ressources sur et hors site)
- Fournitures de sécurité
- Coûts de contrôle de qualité

**Veillez indiquer comment la GRC aimerait que les coûts, tels que les exemples ci-dessus, soient pris en compte dans cette soumission.**

Je recommanderais de créer deux éléments supplémentaires sur le formulaire de soumission.

1. Une somme forfaitaire pour les coûts des exigences générales
2. Une allocation pour l'utilisation de l'équipement qui doit être remboursable, plus majoration (similaire au scénario de matériel). Un coût budgétaire d'environ 20 000 \$ serait approprié.
  - L'allocation d'utilisation de l'équipement couvrirait tous les coûts, tel que camion de ½ tonne, chargeuse pour percer des trous de poils, grue pour le levage, ou un appareil de soudure mobil pour souder des articles en acier, etc. Cependant, une définition des coûts remboursables acceptables devrait accompagner cette allocation à des fins de clarté.

**Réponse 1:** À la suite de cette question, le tableau des offres à BA03 a été révisé. Voir ci-dessous.

**Question 2:** Veuillez définir ce qui constitue un coût de matériel remboursable pour l'indemnité matérielle de 50 000 \$. La définition de ceci est essentielle pour déterminer ce qui n'est pas couvert ici et doit être prise en compte ailleurs dans le coût de l'appel d'offres.



**Réponse 2:** Tous les matériaux de construction, par exemple, béton, platelage, bois, sable, etc., ou tout équipement de conditionnement physique qui devrait être acheté chez un fabricant. Le projet étant présenté avec beaucoup d'inconnues, l'exécution de certains des obstacles (construire ou acheter) doit encore être confirmée une fois que le projet a été attribué. Le 50 000 \$ est simplement un nombre pour évaluer votre prix de majoration. Il ne reflète aucune valeur réelle directement liée au projet.

**Question 3:** Au lieu n° 1: le tube-tunnel qui doit être conçu et construit: L'intention est-elle que ce tube soit en acier? L'exigence de matérialité de cette structure est importante à comprendre car elle pourrait avoir des implications majeures sur l'équipement requis pour fixer un tel objet, ainsi que l'exigence de fondation sous-jacente.

**Réponse 3:** Aux fins de l'appel d'offres, tout ce que je dois savoir est votre valeur de majoration sur la location d'équipement. Les détails seront discutés une fois que l'appel d'offres sera attribué. (voir le tableau d'évaluation révisé à BA03).

**Question 4:** Au lieu n° 1: l'escalier du côté est de la colline: L'intention est-elle que cette structure soit en acier ou en bois? L'exigence de matérialité de cette structure est importante à comprendre car elle pourrait avoir des implications majeures sur l'équipement requis pour fixer un tel objet, ainsi que l'exigence de fondation sous-jacente.

**Réponse 4:** Aux fins de l'appel d'offres, tout ce que je dois savoir est votre valeur de majoration sur la location d'équipement. Les détails seront discutés une fois que l'appel d'offres sera attribué. (voir le tableau d'évaluation révisé à BA03).

**Question 5:** Au lieu n° 1: la colline; Cette colline est-elle en place au moment de l'appel d'offres? Ou, y a-t-il un besoin de terrassement dans le cadre de cet appel d'offres?

**Réponse 5:** La colline est existante. La seule exigence est l'ensemencement hydraulique et la couverture anti-érosion (taux fixe), (et construire des escaliers - temps et matériel).

**Question 6:** Au lieu n° 1 : la couverture anti-érosion: le coût de cet article doit-il être payé à même la réserve de 50 000 \$ ou le coût du matériel doit-il être saisi et comptabilisé à la sixième rangée du formulaire de soumission « Ensemencement hydraulique avec couverture anti-érosion »?

**Réponse 6:** Le coût de cette exigence sera payé à la sixième rangée du formulaire de soumission «Ensemencement hydraulique avec couverture anti-érosion», car il s'agit d'un article connu du projet. Ce prix comprend tout le matériel, la main d'œuvre et l'équipement pour fournir et installer cette exigence.

**Question 7:** Au lieu n° 4 : Fournir et installer les produits 192452A, 192453A, 192459A, 192460A. Les frais d'achat et de transport de ces articles sont-ils payés par l'allocation matérielle de 50 000 \$ au tableau BA03?

**Réponse 7:** Oui, et le taux d'installation serait inclus sous le prix du charpentier aux fins de cet appel d'offres.

**Question 8:** Les pages 25 à 27 ne sont pas lisibles et ne peuvent pas être interprétées. S'il vous plaît fournir des précisions.



**Réponse 8:** Ce sont les exigences de sécurité. Tout le personnel impliqué dans le projet devra satisfaire aux exigences de sécurité obligatoire avant de commencer le travail. Les pages 25-27 sont maintenant jointes en tant que pièce jointe distincte étiquetée SRCL-LVERS.

**Question 9:** La GRC a-t-elle engagé un consultant indépendant pour ce projet? Si c'est le cas, nous devons savoir de qui il s'agit, car les consultants principaux sont inscrits comme assurés dans nos polices d'assurance responsabilité civile commerciale.

**Réponse 9:** Il n'y a pas de consultants impliqués.

**Question 10:** Avec le technologue en architecture, cherchez-vous quelqu'un à compléter les plans détaillés?

**Réponse 10:** Non, juste si pour une raison quelconque nous décidons de dessiner quelque chose, nous devons avoir un prix convenu. Il y a une possibilité qu'il n'y aura pas besoin d'un technologue en architecture.

### **MODIFICATIONS À L'INVITATION**

#### **SUPPRIMER: BA03 OFFRE**

Le soumissionnaire offre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada d'exécuter les travaux du projet mentionné ci-dessus, conformément aux documents de soumission pour le **MONTANT TOTAL DE LA SOUMISSION** de

<b>Description</b>	<b>Quantité* (a)</b>	<b>Unité</b>	<b>Prix unitaire (b)</b>	<b>Prix prolongé (a x b)</b>
Compagnon Soudeur	50	Heures	\$	\$
Apprenti Soudeur	50	Heures	\$	\$
Compagnon Charpentier	120	Heures	\$	\$
Apprenti Charpentier	120	Heures	\$	\$
Technologue en Architecture	50	Heures	\$	\$
Ensemencement hydraulique avec couverture anti-érosion	1	Total	\$	\$
Matériel*	50,000 \$	chacun	% de majoration	
<b>Montant total de l'offre taxes exclues</b>				<b>\$</b>





**INSÉRER: BA03 OFFRE**

Le soumissionnaire offre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada d'exécuter les travaux du projet mentionné ci-dessus, conformément aux documents de soumission pour le **MONTANT TOTAL DE LA SOUMISSION** de

Description	Quantité* (a)	Unité	Prix unitaire (b)	Prix prolongé (a x b)
Compagnon Soudeur	50	Heures	\$	\$
Apprenti Soudeur	50	Heures	\$	\$
Compagnon Charpentier	120	Heures	\$	\$
Apprenti Charpentier	120	Heures	\$	\$
Tehnologue en Architecture	50	Heures	\$	\$
Ensemencement hydraulique avec couverture anti-érosion	1	Total	\$	\$
Utilisation de l'équipement et la location	20 000 \$	Total	% de majoration	
Matériel*	50 000 \$	chacun	% de majoration	
Prix forfaitaire pour les dépenses supplémentaires décrites à l'annex A – spécifications Articles 1.3 – 1.20	1	Total		
<b>Montant total de l'offre taxes exclues</b>				\$

**SUPPRIMER: IP03 VISITE OPTIONNEL DES LIEUX**

Les soumissionnaires intéressés à une visite du site doivent communiquer avec Rachel Sookoo au 639-625-3291 ou rachel.sookoo@rcmp-grc.gc.ca pour prendre rendez-vous.

**INSÉRER: IP03 VISITE OPTIONNEL DES LIEUX**

Une visite du site optionnel aura lieu le jeudi 11 janvier at 9h00. Les soumissionnaires intéressés sont priés de se rencontrer dans la salle des gardes à Fort Dufferin. Arrivez quelques minutes plus tôt car vous devrez signer une feuille de visite du site et apporter une pièce d'identité avec photo émise par le gouvernement.

TOUTES LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉS